
Bolsa cai para menor nível desde agosto

Rio de Janeiro aumentou em 13% 
reservas de petróleo em 2022

PIXABAY

Dólar encosta em R$ 5,3 e atinge maior valor em dois meses

DE PETRÓPOLIS8 ECONOMIA
Quinta e sexta-feira, 16 e 17 de março de 2023

A CRISE no banco europeu Credit Suisse fez a bolsa despencar nessa quarta-feira

Wellton Máximo –Agência Brasil 

A crise no banco europeu Cre-
dit Suisse e os reflexos da 
quebra de dois bancos nor-

te-americanos provocaram turbu-
lências no mercado financeiro. A 
bolsa de valores caiu nessa quarta-
-feira (15) para o menor patamar 
desde agosto.

O índice Ibovespa, da B3, fe-
chou esta quarta-feira aos 102.675 
pontos, com queda de 0,25%. O 
indicador chegou a cair 2,18% por 
volta das 12h, aproximando-se 
dos 100 mil pontos, mas reagiu 
durante a tarde e quase zerou as 
perdas. Mesmo fechando prati-
camente estável, o indicador, que 
acumula cinco perdas consecuti-
vas, está no menor nível desde 1º 
de agosto.

O dia também foi tenso no 
mercado de câmbio. O dólar co-
mercial encerrou esta quarta ven-
dido a R$ 5,294, com alta de R$ 
0,037 (+0,7%). A cotação disparou 
até o início da tarde, chegando a 
R$ 5,32 na máxima do dia, pouco 
antes das 14h, mas arrefeceu perto 
do fim das negociações.

A moeda norte-americana está 
no maior nível desde 5 de janeiro, 

quando era vendida a R$ 5,35. A 
divisa acumula alta de 1,32% em 
março e de 0,27% em 2023. Até 
essa terça-feira (14), o dólar acu-
mulava queda no ano.

O mercado financeiro teve um 
dia tenso em todo o planeta, após o 
banco Credit Suisse anunciar “debi-
lidades significativas” nos balanços 
e nos controles nos últimos dois 
anos. A crise na instituição finan-
ceira ocorre dias após dois bancos 
norte-americanos ligados a empre-
sas de tecnologia falirem e terem os 

depósitos dos clientes garantidos 
pelo Federal Reserve (Fed, Banco 
Central norte-americano).

Ao longo da tarde, dois fatores 
arrefeceram a instabilidade no dó-
lar e na bolsa: o anúncio do Banco 
Central suíço de que pode socorrer 
a instituição financeira, se neces-
sário, e a confirmação pelo presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva, de 
que o novo arcabouço fiscal será 
anunciado antes da viagem oficial 
à China, prevista para a última se-
mana deste mês.

Alana Gandra - Agência Brasil
 
O estado do Rio de Janeiro teve 

um crescimento de 13% em suas re-
servas de petróleo, somando 12,33 
bilhões de barris, o que corresponde 
a 83% do total nacional. A alta acon-
tece pelo segundo ano consecutivo, 
segundo o Anuário do Petróleo 2022, 
divulgado nesta quarta-feira (15) pela 
Federação das Indústrias do Estado 
do Rio de Janeiro (Firjan).  

A plataforma Dados Dinâmicos 
de Petróleo da Firjan indica que o 
estado do Rio de Janeiro respondeu 
por 95% dos novos volumes adicio-
nados ao país em 2022. Já a perfu-
ração de poços marítimos, no país e 
no estado, apresentaram quedas de 

22% e 27% no ano passado, respec-
tivamente.

Em 2022 foram perfurados 12 
poços exploratórios marítimos no 
estado, de um total de 17 no Brasil. O 
levantamento da Firjan mostra que 
a perfuração pode gerar desdobra-
mentos para a indústria, com a con-
tratação de sondas, navios sísmicos, 
atividades de completação de poços, 
entre outras.

Os dados revelam ainda aumen-
to de 10% na perfuração de poços 
na Bacia de Campos, em 2022. Já na 
Bacia de Santos, houve aumento de 
13,5% na produção, no comparativo 
de dezembro 2022 com dezembro 
de 2021.

Polo de energia

O vice-presidente da Firjan, Luiz 
Césio Caetano, disse que o estado 
do Rio de Janeiro vem ampliando 
seu potencial para se tornar o grande 
polo de energia do país, tendo o pe-
tróleo como importante catalisador 
da indústria.

Para Caetano, os diferenciais do 
estado passam por seu vasto poten-
cial energético, proximidade entre 
centros de oferta e demanda, grande 
carteira de novos projetos em seg-
mentos diversos de energia, além de 
uma base industrial consolidada e de 
grande tradição de fornecimento ao 
mercado de energia.

obs. as informações acima são fornecidas ao diário por funcionários das 
secretarias dos cemitérios

Sepultamento
CEMITÉRIO MUNICIPAL:

Dirlene Marcelani Rodrigues, 85 anos, Estrada Saudade, 10h
Lucea Gaspartelli, 67 anos, Cascatinha, 15h
Sandro Marques Berundo, 51 anos, Duarte da Silveira, 15h30
Ronald A. Antônio, idade e local não informados, 16h30

CEMITÉRIO DE ITAIPAVA:
Não houve sepultamentos

SINDICATO DOS PROFESSORES DE PETRÓPOLIS E REGIÃO
Rua Marechal Floriano Peixoto, 239 – Centro – Petrópolis – RJ.

CNPJ 31.175.417/0001-19   Código Nacional  027.217.87226-5

ELEIÇÕES SINDICAIS
AVISO

Em cumprimento ao disposto no Artigo 52, parágrafo 1º., do Título VI, Capítulo I, Seção 
II dos Estatutos do SINDICATO DOS PROFESSORES DE PETRÓPOLIS E REGIÃO, 
comunicamos que foi registrada a chapa seguinte, como concorrente à Eleição a que 
se refere o EDITAL publicado no dia 16 de fevereiro de 2023, neste jornal:

CÉDULA ÚNICA
CHAPA 01 (UM) – DIRETORIA – Candidatos Efetivos: Frederico Luiz Marmo Fadini,  
Leandro Gavião, Michel dos Santos Pinto, Daniela Galheigo Haubrich Jungstedt, Fla-
via Savedra Serpa, Rafael da Silva Gonçalo, Gisele de Medeiros Pissurno, Giovana 
Maria Carvalho da Costa,  Antonio Carlos Mussel, Fernanda Vieira Coelho,  Bruno Cle-
mente Guingo, Regina da Cunha Leite e Silva , Luiz Alberto Wiechers Grossi, Álvaro 
Penalva Rodrigues, Verônica Coutinho Guimarães Cotia, Luciano Rodrigues Mathias, 
Maria de Fatima Favero Burger de Mendonça, Wilson Fernandes , César da Conceição 
Simões e Renata Fernandes de Oliveira Braun d’Azevedo; Suplentes: Josília Fass-
bender Barreto do Nascimento, Sandro Costa Gonçalves, Bruna Brandt da Costa, Tia-
go Haymussi Sales, Leandro Couto Carreira Ricon, Thiago da Silva Mussel, Emanuel 
Martins Cardoso,  Márcia Borzino Cordeiro, Maria Cristina Bailune Matuque da Silva 
e  Jacob Samuel Kierszenbaum;   CONSELHO FISCAL – Candidatos Efetivos: Luiz 
Fernando Abend, Orestes Pires de Oliveira Filho e Eliane de Fátima Machado Soares 
Geronymo;  Suplentes:  Antonio Luiz Chaves Gonçalves, Priscila Henriques Lima e 
Fabiana Eckhardt.

Nos termos do Artigo 52, parágrafo 1o., Título VI, Capítulo I, Seção II dos Estatutos do 
Sindicato, o prazo para impugnação de candidaturas é de 03 (três) dias, a contar da 
publicação deste AVISO.
 

Petrópolis, 15 de março de 2023.
Comissão Eleitoral

ATA DA 23ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos nove dias do mês de março do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e vinte e sete minutos, o 
Vereador Fred Procópio, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Segundo Secretário o Vereador Do-
mingos Protetor, que realizasse a leitura 
do expediente. EXPEDIENTE: Projeto 
de Lei nº: 1401/2023 do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio; 
Projeto de Lei nº: 1417/2023 do Verea-
dor Eduardo do Blog; Requerimento de 
Informação nº: 1397/2023 da Vereadora 
Júlia Casamasso; Indicação Legislativa 
nº: 1413/2023 do Vereador Junior Pai-
xão; Indicações nº: 1409 à 1412/2023. 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio justificou a ausência do Vereador Léo 
França. Registre-se que às quatorze ho-
ras e cinqüenta e três minutos a sessão 
foi suspensa por cinco minutos. Registre-
-se que às quatorze horas e cinqüenta e 
seis minutos a sessão foi retomada. Ato 
contínuo o Vereador Domingos Protetor 
solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto 
nº: 056/2023 (CMP 0761/2023). O Veto 
foi derrubado com 10 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Vere-
ador Júnior Coruja, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Léo França e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
072/2023 (CMP 1127/2023). O Veto foi 
derrubado com 09 votos. Registre-se que 
o Vereador Gil Magno votou a favor do 
Veto. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Léo França e do Vereador Mar-
celo Lessa. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 2799/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Léo França e 
do Vereador Marcelo Lessa. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor pediu 
vista por duas sessões ao GP Veto nº: 
077/2023 (CMP 1140/2023). O Pedido 
foi aprovado com 09 votos. Registre-se 

que o Vereador Dr. Mauro Peralta votou 
contra o Pedido de Vista. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Ve-
reador Júnior Coruja, do Vereador Léo 
França, do Vereador Marcelo Lessa e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0068, 0071 e 0117/2023 
do Vereador Junior Paixão; 0570 e 
0668/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1063, 1247 e 1248/2023 do Vereador 
Hingo Hammes; 1095, 1146 e 1148/2023 
do Vereador Júnior Coruja; 4287, 4288 e 
4289/2022 do Vereador Fred Procópio; 
5827, 5862 e 5869/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 6279, 6280 e 6281/2022 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
11 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Lessa. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às quinze horas e 
vinte e dois minutos declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
 
ATA DA 24ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos nove dias do mês de março do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quinze horas e vinte e três minutos, o 
Vereador Fred Procópio, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou a 
Primeira Secretária a Vereadora Gilda 
Beatriz, que realizasse a leitura do expe-
diente. EXPEDIENTE: Indicações nº: 
1375, 1377, 1378, 1381, 1383, 1385, 
1387, 1388, 1394, 1395, 1414, 1416 e 
1426/2023. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Hingo Hammes solici-
tou a inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são única o GP Veto nº: 079/2023 (CMP 
1141/2023). O Veto foi derrubado com 09 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Gil Magno, do 

Vereador Júnior Coruja, do Vereador Léo 
França, do Vereador Marcelo Lessa e do 
Vereador Octavio Sampaio. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor pediu 
vista por duas sessões ao GP Veto nº: 
078/2023 (CMP 1143/2023). O Pedido foi 
reprovado com 06 votos. Registre-se que 
o Vereador Domingos Protetor, o Verea-
dor Eduardo do Blog, a Vereadora Gilda 
Beatriz, o Vereador Hingo Hammes e a 
Vereadora Júlia Casamasso, votaram a 
favor do Pedido de Vista. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Léo França e 
do Vereador Marcelo Lessa. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 078/2023 (CMP 1143/2023). O Veto 
foi mantido com 06 votos. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor, o Ve-
reador Eduardo do Blog, a Vereadora 
Gilda Beatriz, o Vereador Hingo Hammes 
e a Vereadora Júlia Casamasso, votaram 
contra o Veto. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Co-
ruja, do Vereador Léo França e do Vere-
ador Marcelo Lessa. Colocado em dis-
cussão e votação única o GP Veto nº: 
081/2023 (CMP 1145/2023). O Veto foi 
mantido com 05 votos. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor e a Verea-
dora Júlia Casamasso, votaram contra o 
Veto. Registre-se que o Vereador Eduar-
do do Blog, a Vereadora Gilda Beatriz e o 
Vereador Hingo Hammes, abstiveram-se 
do voto. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Léo França, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
0207/2023 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja, do Ve-
reador Léo França, do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 5256/2023 do 
Vereador Júnior Coruja. A Indicação foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Léo França, 
do Vereador Marcelo Lessa e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Registre-se que o 
Vereador Octavio Sampaio justificou a 
ausência do Vereador Júnior Coruja. Re-
gistre-se que o Vereador Gil Magno Jus-
tificou a ausência do Vereador Léo Fran-
ça. Registre-se que o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta justificou a ausência do Verea-
dor Marcelo Lessa. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
0526, 0530 e 0641/2023 da Vereadora 

Gilda Beatriz; 0889, 0907 e 1122/2023 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 0903, 0917, 
0960 e 0989/2023 do Vereador Júnior 
Coruja; 0926, 0927 e 0928/2023 do Vere-
ador Hingo Hammes; 1129/2023 da Vere-
ador Júlia Casamasso; 1227/2023 do 
Vereador Octavio Sampaio; 1277/2023 
do Vereador Gil Magno; 1284/2023 do 
Vereador Léo França; 4281, 4282, 
4283/2023 do Vereador Fred Procópio; 
5716, 5799, 5807, 5822, 5823 e 
5826/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
6170, 6171 e 6358/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 6202, 6203 e 6204/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Júnior Coruja, do Vereador Léo Fran-
ça e do Vereador Marcelo Lessa. Regis-
tre-se que a sessão às dezessete horas 
e seis minutos a sessão foi suspensa por 
trinta minutos. Registre-se que a sessão 
às dezessete horas e cinqüenta e dois 
minutos a sessão foi retomada. Ato contí-
nuo o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou do 
caso de uma senhora que espancou um 
gato jogando o gato no chão e contra a 
parede. Disse que quando recebeu a de-
núncia prontamente se deslocou ao local 
para salvar o gato e ver os cuidados que 
o animal precisava. Relatou que ao che-
gar ao local viu que o animal estava con-
valescente e que imediatamente salvou a 
vida do gato. Ressaltou que o que vai 
acontecer com essa senhora, ficará por 
conta da justiça. Afirmou que a conta da 
veterinária fica sempre com os protetores 
e por isso luta para que a cidade tenha o 
SAMUVET e a Clinica Veterinária públi-
ca. Disse que fez uma indicação para 
criação da UPAPET e que o Governo tem 
a verba para criar. Falou que sempre terá 
atitude para salvar as vidas de animais e 
que o restante é conseqüência. Disse 
que resgata animais voluntariamente e 
por amor. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Para-
benizou o Vereador Fred Procópio pela 
condução da CCJ, pois fez o que é certo 
juridicamente nas votações. Parabenizou 
também a Vereadora Júlia Casamasso 
que nunca usou da posição para atrapa-
lhar as votações e fazer política. Falou 

que esta Casa recebeu a visita dos agri-
cultores do Brejal e do Bonfim, que rei-
vindicam o asfaltamento de uns cinco 
quilômetros na Estrada Arnaldo 
Dycherhoff. Ressaltou que tem que fazer 
junto com o asfaltamento, a coleta de 
águas pluviais. Relatou que a localidade 
do Bonfim tem mais de quatro mil habi-
tantes, mas o que eles estão pedindo é o 
asfaltamento de quinhentos metros da 
Estrada Principal. Parabenizou o Verea-
dor Fred Procópio pela condução na so-
lenidade de entrega do Prêmio Zilda Arns 
e pediu para que seja feita a entrega dos 
títulos de Cidadãos Petropolitanos numa 
casa de nível que os homenageados me-
recem. Agradeceu e despediu-se. 3) 
HINGO HAMMES, DO UNIÃO BRASIL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
participou de uma reunião na Rua Hon-
duras, no bairro Quitandinha para tratar 
sobre o transporte público da localidade. 
Ressaltou que não tem uma linha exclu-
siva para atender a comunidade e que 
usam um ônibus que passa pela locali-
dade do Gulf e só depois vai para a Rua 
Honduras. Falou que as mulheres mora-
doras da localidade montaram uma co-
missão e solicitaram ajuda para que 
possam conquistar o retorno do ônibus. 
Disse que analisou o quadro de ônibus 
da CPTrans e viu que linha 403, Hondu-
ras, consta como contemplada. Falou 
que fez contato com a empresa Petro Ita 
e pediu o retorno da linha 403, mas a 
empresa alegou que não tem demanda. 
Agradeceu a Dona Olga e as mulheres 
da comissão que o recebeu com muito 
carinho e espera que juntos possam re-
solver o problema do ônibus. 4) MAR-
CELO LESSA, LIDER DO SOLIDARIE-
DADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Justificou sua ausência na votação das 
sessões, por estar na Cidade da Policia 
para resolver problemas pessoais. Fa-
lou que na próxima semana começa o 
mutirão no bairro Morin, e que neste mu-
tirão trocarão as lâmpadas das ruas do 
bairro Morin. Disse que fará um requeri-
mento de informação junto a CIOP para 
saber sobre o funcionamento e estrutura 
que o CIOP tem, pois esta recebendo 
muita reclamação de coisas que vem 
acontecendo. Pediu a Secretaria de 
Obras para que possa fazer uma opera-
ção tapa-buraco no Morro da Oficina. 
Agradeceu e despediu-se. 5) EDUARDO 
DO BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 

demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que a 
cidade foi muito impactada no período da 
pandemia e logo depois vieram às duas 
tragédias afetando o comércio. Falou 
que os empresários tiveram que recorrer 
a linhas de créditos para manterem a 
economia girando e continuarem a gerar 
emprego. Disse que a cidade esta um 
caos, que os empresários estão ficando 
sufocados e que a luta pela economia 
não acabou. Ressaltou que luta pelos 
trabalhadores que ficaram desemprega-
dos no período da pandemia e da tragé-
dia. Lembrou que os empresários aderi-
ram as linhas de créditos como o PRO-
NAMPE da Caixa Econômica Federal e o 
Supera Rio da AgeRio. Agradeceu ao 
Governador Cláudio Castro e ao Secre-
tário de Desenvolvimento do Estado, Vi-
nicius Farah, por terem implantado estas 
linhas de crédito. Falou que o prazo de 
inicio de pagamento dos empréstimos 
esta chegando e alguns empresários te-
rão que optar em manter os empregos 
dos seus funcionários ou honrar o com-
promisso assumido junto ao Governo. 
Disse que acionou o Governo do Esta-
do, a ALERJ e esta em contato com a 
bancada de Deputados Federais do Rio 
de Janeiro para que possa ampliar o 
prazo de pagamentos dos programas de 
crédito. Ressaltou que se os empresá-
rios não conseguirem pagar e manterem 
os empregos, o município terá mais uma 
crise de desemprego. Disse que o Go-
vernador Cláudio Castro tem muito cari-
nho pela e demonstrou isso quando in-
vestiu mais de um bilhão em obras pós-
-tragédia e que foi a primeira autoridade 
a chegar no dia tragédia. Falou que en-
trou em contato com o Deputado Estadu-
al Yuri Moura, com o Deputado Estadual 
Serginho, com Deputado Estadual Ber-
nardo Rossi, solicitando ajuda para resol-
ver o problema dos empresários. Falou 
que esta fazendo um abaixo assinado 
on-line e estará disponibilizando aos 
empresários para que coloquem este 
abaixo assinado em suas lojas. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e trinta e três minutos de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em quatorze de 
março de dois mil e vinte e três, às de-
zesseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Souza Men-
des, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Souza Mendes

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 16/03/2023

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e horário especificados 
abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de isolamento social para 
conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos emergenciais que são 
extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 20/03/2023
Horário Endereço Nº Deslig.

 PETRÓPOLIS 
12:30 às 16:30 Estrada Arcas Mãe D'agua - Pedra Negra - Petrópolis 19644833
12:30 às 16:30 Estrada Mãe D'agua - Itaipava - Pedra Negra - Petrópolis 19644833
12:30 às 16:30 Estrada Correia da Veiga - Itaipava - Petrópolis 19644923
12:30 às 16:30 Estrada Cachoeira - Pedra Negra - Mosela - Petrópolis 19644923
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